

Pire que Dyatlov - Peur en montagne : L'incident de Khamar Daban

L'incident de Khamar-Daban est l'un des mystères les plus étranges et non résolus de l'histoire récente. Il s'est produit en 1993 dans la région de Khamar-Daban, une chaîne de montagnes située en Sibérie, près du lac Baïkal. Ce drame rappelle tragiquement l'incident du col Dyatlov, survenu quelques décennies auparavant.

Le 2 août 1993, un groupe de sept randonneurs expérimentés, dirigé par Lyudmila Korovina, part pour une excursion dans ces montagnes isolées. Quelques jours plus tard, une des membres du groupe, Valentina Utochenko, est retrouvée vivante, errant seule, en état de choc, et gravement blessée. Les autres membres de l'équipe, y compris la guide, sont retrouvés morts dans des circonstances mystérieuses et troublantes.

Les corps des randonneurs présentaient des signes de violence intense : certains avaient des ecchymoses, des hémorragies internes, et d'autres semblaient avoir succombé à des crises soudaines de panique ou de frénésie. Aucune explication claire n'a été trouvée pour expliquer ces morts, même après des enquêtes approfondies.

Mystère - 25 août 2024 - Wakonda - CC BY 2.5